

Musikus

www.mv-gusenburg.de

15. Jahrgang 42. Ausgabe
Dezember 2022



*Wir wünschen
allen Mitgliedern
und ihren Familien
ein frohes und besinnliches
Weihnachtsfest
sowie ein gutes, vor allem
gesundes Neues Jahr.*

MV "Lyra" Gusenburg 1924 e. V.

Wir gratulieren...

... zu besonderen Geburtstagen in 2022:

18 Jahre: Celine Backes, Nils Knippel

20 Jahre: Marie Becker (Gusenburg)

30 Jahre: Fabio Paulus, Christopher Paulus, Konstantin Reifsteck, Jan-Lukas Pawlik

40 Jahre: Jenny Adams, Annika Wolf, Daniel Backes, Melanie Knapp, Stefanie Arnold

50 Jahre: Frank Gerstl

60 Jahre: Margret Anell, Joachim Paulus, Uschi Winkel, Petra Pfeifer,

Margret Becker-Paulus, Ursula Backes, Andreas Trampert, Joachim Konrad

70 Jahre: Alfred Becker

80 Jahre: Helga Becker

... zur Goldenen Hochzeit:

Annemie und Paul Barthen, Monika und Karl-Josef Becker, Christa und Alfons Becker

... zur Diamantenen Hochzeit:

Elisabeth und Sigmar Weber

Wir gedenken unseren verstorbenen Mitgliedern:

Herbert Thomas und Erna Jakobs

Wir begrüßen die neuen Musikerinnen und Musiker im großen Orchester:

Alt-Saxophon: Kristin Becker, Ulrike Hoffmann, Eike Hamann,

Euphonium: Stefanie Arnold, **Klarinette:** Thea Reinert, **Bariton:** Ewald Reinert

Neu in die Ausbildung gestartet sind in 2022:

Helena Brell (Klarinette), **Jule Hoffmann** (Schlagzeug), **Ivaylo Ensel** (Schlagzeug),

Jonas Dickerhoff (Tenorhorn)

Übrigens,

wir proben immer freitags ab 20 Uhr in der Grenderichhalle Gusenburg. Wer Lust hat mitzumachen kann sich jederzeit bei uns melden oder vorbeikommen und in eine Probe reinschnuppern. Anfänger können auch gerne im Starter-Orchester mitspielen, das alle 14 Tage im Bürgerhaus probt.

Auf unserer Webseite: mv-gusenburg.de findet ihr unter "Jugend und Ausbildung" eine interessante und informative pdf-Broschüre rund um das Thema Ausbildung.

Oder gleich per E-mail anfragen: ausbildung@mv-gusenburg.de

Auszeichnungen für langjährige aktive Musikerinnen und Musiker.

Am 3. Dezember 2022 erhielten im Pfarrsaal Gusenburg die Ehrennadel des Landesmusikverbandes:

in Silber für 20 Jahre: Michelle Anell, Wendelin Biber, Erwin Jakobs, Christopher Paulus

in Gold für 30 Jahre: Tim Adams, Kristina Knippel

in Gold für 40 Jahre mit Ehrenbrief: Dietmar Knippel, Andreas Trampert

Die Jugendnadel in Silber für 5 Jahre erhielt Julius Knippel

Jahreskonzert im April
mit vollbesetzter
Grenderichhalle
und im Oktober dann das
Herbstkonzert mit einem
begeisterten Publikum!



Ein historisches Jubiläum in unserer Vereinsgeschichte:

Beim Herbstkonzert, am 8. Oktober, wurde Dietmar Knippel für seine 20-jährige Tätigkeit als Dirigent des MV "Lyra" Gusenburg geehrt.

Der 1. Vorsitzende Torsten Bronder bedankte sich bei ihm in seiner Laudatio für seine hervorragende Arbeit als musikalischer Leiter und schloss mit dem Wunsch, dass er noch viele Jahre die musikalischen Geschicke des Vereins leite.



Schöner Auftritt beim Blasmusikfestival in St. Goar im September 2022

Wichtige Termine in 2023 zum Vormerken:

Freitag, 13. Januar 18.00 Uhr: Generalversammlungen in der Grenderichhalle

Samstag, 01. April: Jahreskonzert

Samstag, 07. Oktober: Herbstkonzert

Die 4. Kerze auf dem Adventskranz brennt und es sind nur noch wenige Tage bis zum Weihnachtsfest und dem Jahreswechsel.

In dieser besinnlichen Zeit möchte ich mich zuerst einmal bei allen aktiven Musikerinnen und Musikern sowie unserem Dirigenten für die hervorragende Leistung bei den Proben und den Auftritten bedanken. Danke sage ich auch allen inaktiven Mitgliedern, Helferinnen und Helfern, Sponsoren und Besuchern unserer zahlreichen Veranstaltungen für die treue Unterstützung, ohne die ein starkes und lebhaftes Vereinsleben nicht funktioniert.

Mit dem Jahreswechsel steht auch der Musikverein vor einem Wechsel. Nach 10 Jahren als 1. Vorsitzender eines fantastischen Musikvereins, ist die Zeit gekommen, das aktuelle Kapitel zu schließen und ein neues in unserer Vereinsgeschichte zu beginnen.

Bei der Neuwahl in der nächsten Generalversammlung am 13. Januar 2023 werde ich nicht mehr zur Wahl des 1. Vorsitzenden kandidieren.

Ich bedanke mich bei allen Vorstandsmitgliedern, die mich in all diesen Jahren begleitet haben, für ihre treue Unterstützung.

Ein ganz besonderer Dank geht dabei an meine Familie, die mir in den vergangenen 10 Jahren den Rücken freigehalten hat, damit ich den Verein führen konnte. Allen Mitgliedern des Vereins und euren Familien wünsche ich ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2023.

Torsten Brönder

1. Vorsitzender

Musikverein "Lyra" Guseburg 1924 e. V.